



学校だより



千葉市立
みつわ台北小学校
11月号
(R7年10月31日)

地域とともに歩む小学校を目指して

校長 池内 哲夫

10月24日に「50周年記念式典」を行いました。多くの来賓の方々、地域や保護者の皆様にご参加いただき、盛況のうちに終えることができました。ありがとうございました。

本校は開校以来多くの保護者の皆様、地域の皆様に支えられ歩みを重ねてまいりました。

4月、みつわ台北小学校に着任して数日が経った頃、「さくら祭り」がありました。桜が咲き誇る沿道で、地域の方々が思い思いに桜や屋台や出し物を楽しみ、笑顔で話している様子がありました。多くの方々がみつわ台の地域を大切にしている姿をみて、地域とともに歩む小学校として全力で教育活動に取り組もうと強く心に思ったことを覚えています。

また、朝、交差点に立つと、セーフティウォッチャーの皆様が何人も立って、子どもたちを見守ってくださっています。お陰様で、大きな事故もなく元気に登校することができます。

そのほか、地区運動会や学校の環境整備、樹木の剪定や植樹など様々な場面で、地域の方々に支えていただいています。

創立50周年実行委員会の皆様には、記念式典だけでなく、航空写真撮影、樹木プレート設置、バルーンリリース、みつ北キャラクター作成など様々な楽しい企画を実施していただきました。また、図画工作の授業で使う画板も35枚寄贈していただきました。

これらのこととは、子どもたちがこれまで以上に、みつわ台北小学校や地域に対する愛情を深めるよい機会となりました。このように、本校の教育活動は地域の方々や保護者の皆様とのつながりなくして成り立ちません。

教職員一同、これからも、みつわ台北小学校が子どもたちにとって、生き生きと楽しく学び合える学校となるよう、地域の方々や保護者の皆様とのつながりを大切にしながら教育活動を進めてまいります。

これからもご理解・ご協力を願いいたします。



写真

写真

写真

写真